



# "Schüler des Monats" im März 2015: Areerat Samipak und Katarzyna Duda aus der Klasse 8dfk

**Unsere Schule gewann den ersten Platz des Wettbewerbs „Starke Schule 2015“ in Bayern. Zur Preisverleihung wurde die Schule am 9.3.2015 im Bayerischen Landtag in München vorgestellt. Eine Powerpointpräsentation war uns hierfür aber zu langweilig.**

**Also „drehten“ Katarzyna Duda (Klasse 8dfk) und Areerat Samipak (8dfk) einen liebevollen Zeichentrickfilm. Für 150 Sekunden Film waren weit über hundert Bilder notwendig, die von beiden Schülerinnen in ihrer unterrichtsfreien Zeit mit großer Freude und viel Engagement in hervorragender Kooperation gezeichnet wurden. Auf äußerst kreative Art und Weise entstand ein Kunstwerk, das die Schule und ihr Profil sehr würdig im Landtag darstellte. Die beiden Schülerinnen erfüllten diese verantwortungsvolle Aufgabe mit viel Liebe zum Detail und hohem künstlerischen Können und verdienen damit diese Auszeichnung.**

**Herzlichen Glückwunsch!**

**Die Schulleitung**